

《单词百科:epithelia是什么意思?epithelia怎么发音?epithelia的解释和用法》

英语单词epithelia是什么意思?epithelia怎么读?epithelia怎么发音?简答网为您整理了epithelia的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



epithelia怎么读

epithelia的读音:[ep 'θ i:l]

epithelia的意思

- 1、n.上皮，上皮细胞;
- 2、epithelium的名词复数

epithelia的相关词组

- 1、epithelium injury 上皮损伤

- 2、pseudostratified epithelia 假层状上皮细胞
- 3、surface epithelium [医]表面上皮;
- 4、stratified epithelia 分层上皮
- 5、simple squamous epithelia 简单的鳞状上皮
- 6、simple cuboidal epithelia 简单的冠状上皮
- 7、simple columnar epithelia 简单柱状上皮
- 8、transitional epithelium 移行上皮;
- 9、alveolar epithelium 肺泡上皮;
- 10、allantoic epithelium 尿囊上皮;
- 11、cuboidal epithelium 立方上皮;
- 12、cubical epithelium 立方上皮;

epithelia的双语例句

1、Simple cuboidal epithelium is a single layer of cells whose width and height are approximately equal.

单层立方上皮由单层细胞组成，细胞的宽度和高度近似相等。

2、The peripheries are lined by respiratory epithelium.

表面是线性排列的呼吸道上皮

3、A Dynamic Study of Wound Healing on the Epithelium of Mouse

小鼠表皮创伤愈合的动态研究

4、Study of Injury and ICAM-1 Expression in the Rats Small Airway Epithelium

大鼠小气道损伤及细胞黏附分子表达的实验研究

5、Experimental study on reconstruction of corneal epithelium in vitro using tissue engineering technique

组织工程技术体外重建角膜上皮层的实验研究

6、Expression of Bad in normal human corneal epithelium

Bad在正常人角膜上皮细胞中表达的免疫组化研究

7、Effect of recruitment maneuver on alveolar epithelium barrier in rat with acute lung injury

肺复张手法对急性肺损伤大鼠肺泡上皮细胞屏障功能的影响

8、Improvement of Culture of Retinal Pigment Epithelium Cells in Rabbits

兔视网膜色素上皮细胞培养方法的改进

9、The number of retinal pigment epithelium cells was significantly declined;

色素上皮细胞数显著下降；

10、The possible mechanisms are: accelerating the regeneration of epithelium;

其机制可能有：促进上皮细胞的再生；

11、Effect of Resveratrol on Proliferation of Human Lens Epithelia Cells

白藜芦醇对人晶状体上皮细胞增殖的影响

12、Testicular germinal epithelium showed normal structure in the sham-operated controls.

假手术对照组，睾丸生精上皮具有正常的形态结构。

13、Results: Normal cervical epithelium did not express HA.

结果：正常宫颈上皮不表达HA。

14、Objective To study the effects of combined therapy on immune function and survival for advanced epithelium ovarian carcinoma.

目的为了探讨综合疗法对上皮型中晚期卵巢癌的疗效、免疫功能及生存期的影响。

15、Apoptosis of epithelium cells in control was more than in amniotic membrane transplantation.

对照侧上皮细胞的凋亡较羊膜移植侧明显。

16、 Conclusion: Tracheal membrane epithelium cells can be cultured by serum free medium.

结论：应用无血清培养液可进行气管黏膜纤毛上皮细胞的体外培养。组织块培养法培养的纤毛上皮细胞的分化能力保持较好。

17、 Regulation of transferrin receptor expression in duodenal epithelium and its relationship with iron absorption

十二指肠上皮细胞转铁蛋白受体表达调控的免疫组织化学观察与铁吸收机制的探讨

18、 A study of E cadherin expression on respiratory epithelium of smoking mice

吸烟小鼠呼吸道上皮细胞上皮钙粘附素表达的研究

以上是简答网为您整理的epithelia怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于epithelia的用法、

epithelia的释义、epithelia的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/epithelia>